
Pallanuoto.  Ortigia  pronta
all’impegno  casalingo  contro
i bolognesi della De Akker
Dopo  la   vittoria  esterna  ottenuta  mercoledì  sera  sul
difficile campo del Telimar, in casa Ortigia si pensa già
all’imminente  impegno  contro  un  altro  avversario.  Domani
pomeriggio, alle 15.00, alla piscina “Paolo Caldarella”, i
biancoverdi ospiteranno la De Akker Bologna, neopromossa e
all’esordio  assoluto  in  un  campionato  di  Serie  A1.  Gli
emiliani, decimi in classifica con un punto, hanno pareggiato
in  casa  contro  l’Anzio  e  poi  sono  stati  sconfitti  sul
difficile campo di Savona. L’Ortigia, invece, viene da un
inizio di stagione travolgente, con undici vittorie e un solo
pareggio (contro Trieste in Coppa Italia) su dodici partite,
tra Euro Cup, campionato e Coppa Italia. Naturale, dunque, che
i favori del pronostico siano tutti per i biancoverdi, che
però  non  sottovalutano  affatto  l’impegno,  perché  la
concentrazione e l’attenzione, per la squadra di Piccardo,
sono due elementi fondamentali anche e soprattutto in partite
come queste. Il match sarà trasmesso in chiaro, in diretta
streaming,  sulla  pagina  Facebook  del  Circolo  Canottieri
Ortigia 1928.

Alla  vigilia,  il  tecnico  dell’Ortigia,  Stefano  Piccardo,
presenta la sfida inedita contro la neopromossa formazione
bolognese  e  predica  prudenza:  “Veniamo  da  un  filotto  di
partite incredibili, nelle quali ci siamo comportati bene,
raggiungendo tutti gli obiettivi. Dopo la partita contro il
Telimar, siamo arrivati a Siracusa a mezzanotte, poi ieri
mattina abbiamo fatto una nuotata e nel pomeriggio ci siamo
riposati. Oggi riprendiamo a lavorare e a preparare la gara
contro Bologna. Affronteremo una squadra che ha pareggiato in
casa  con  Anzio  e  ha  messo  in  difficoltà  Savona.  È  una
formazione che ha buone individualità e un allenatore giovane,
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che  diventerà  molto  bravo.  Pertanto,  dovremo  assolutamente
stare sul pezzo e pensare sempre a noi, a quello che dobbiamo
fare, cercando di farlo al meglio”.

Mancherà  ancora  Cassia,  che  spera  di  rientrare  nel  derby
contro la Nuoto Catania, quindi non ci saranno cambi rispetto
alla formazione che ha giocato in Euro Cup e poi a Palermo:
“Rimaniamo con gli stessi 13 – afferma Piccardo – . Cercheremo
di gestirci, poi aspetteremo che Cassia possa rientrare, ma
senza  affrettare  i  tempi.  L’allenamento  di  oggi  sarà
importante  per  capire  come  stiamo  fisicamente,  perché  c’è
qualcuno che ha preso qualche colpo e deve recuperare”.

Per Javier Gorrìa Puga, attaccante dell’Ortigia, la partita di
domani  va  affrontata  allo  stesso  modo  e  con  lo  stesso
atteggiamento  con  cui  sono  stati  affrontati  gli  incontri
precedenti: “Vogliamo proseguire questo percorso. Ci stiamo
allenando e stiamo giocando bene, ma non dobbiamo pensare di
essere arrivati, perché il nostro obiettivo è raggiungere il
nostro livello più alto. E ancora non ci siamo. Il match
contro Bologna sarà un’ulteriore prova per la nostra crescita.
Dobbiamo continuare a fare il nostro gioco, a tenere il ritmo
alto, a giocare come una squadra, perché questa è la chiave
del nostro successo”.

Il  neoacquisto  spagnolo,  che  sta  crescendo  di  partita  in
partita, parla anche dell’impatto con l’ambiente Ortigia e
delle  sensazioni  di  questi  primi  mesi  in  biancoverde:
“Personalmente, non sono ancora in forma, perché in estate non
mi sono allenato molto, a differenza di buona parte dei miei
compagni. Ogni giorno, però, mi sento meglio. Voglio dare il
massimo, giocare sempre per la squadra, fare del mio meglio
per cercare di raggiungere i nostri obiettivi. Qui sono molto
felice, mi piace tanto Siracusa, mi piace il club, la società.
La squadra poi è grandiosa e anche il mister lo è”.



Covid,  meno  contagi  in
Sicilia:  in  provincia  di
Siracusa  la  maggiore
incidenza
In  flessione  i  nuovi  contagi  da  Covid  in  Sicilia  nella
settimana che va dal 24 al 30 ottobre.

Sono i dati del consueto bollettino settimanali della Regione
Siciliana,  che  parla  di   8.453  tamponi  positivi  (-12.92%
rispetto alla settimana precedente), per un’incidenza media di
176,5 casi su 100.000 abitanti. Il tasso di nuovi positivi più
elevato rispetto alla media regionale si è registrato nelle
province  di  Siracusa  (246/100.000  abitanti),  Trapani
(227/100.000)  e  Messina  (196/100.000).

I  nuovi  positivi  sono  stati,  nella  settimana  presa  in
considerazione, 945, con un’incidenza di 246,26. La differenza
è di 78 nuovi casi, pari al 9 per cento di differenza rispetto
alla settimana precedente.

Le fasce d’età maggiormente a rischio risultano quelle tra i
70  e  i  79  anni  (259/100.000),  tra  i  60  e  i  69  anni
(245/100.000), tra gli over 90 (236/100.000) e tra gli 80 e
gli 89 anni (233/100.000). Le nuove ospedalizzazioni sono in
aumento e più di metà dei pazienti in ospedale nella settimana
in esame risultano non vaccinati.

I dati relativi alla campagna vaccinale fanno riferimento alla
settimana dal 26 ottobre al 2 novembre. Nel target 5-11 anni,
i vaccinati con almeno una dose si attestano al 25,20% mentre
hanno completato il ciclo primario 66.812 bambini, pari al
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21,68%. Gli over 12 anni vaccinati con almeno una dose si
attestano al 90,83% del target regionale. Il ciclo primario di
vaccinazione  è  stato  completato  da  una  percentuale  pari
all’89,49%. I vaccinati con terza dose sono 2.767.494 pari al
72,35% degli aventi diritto.

 

 

Lavori sulla rete idrica di
Floridia:  “Si”  alla
commissione d’inchiesta”
Una commissione d’inchiesta per far luce su alcuni aspetti
delle procedure seguite per l’affidamento di alcuni lavori
pubblici a Floridia.

Il  consiglio  comunale  ha  votato  a  favore  della  proposta,
motivo di soddisfazione per il circolo Falcone e Borsellino di
Fratelli d’Italia.

Andrea Idà, coordinatore cittadino del partito a Floridia,
ricorda “la puntuale e costante azione di controllo condotta
sugli atti amministrativi”.

La richiesta di chiarimenti su una gara per l’affidamento
della  manutenzione  della  rete  idrica  era  partita  dal
consigliere  Antonello  Sala,  che  aveva  anche  chiesto
l’istituzione di una commissione di inchiesta sui lavori.
“Apprezzabile-commenta  Idà-  l’accorata  esortazione  del
sindaco, Marco Carianni a trasmettere gli atti in discussione
alla  Procura  della  Repubblica  così  come  proposto  dalle
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opposizioni.  Sorprende,  tuttavia,  che  all’amministrazione,
scrupolosa  nel  documentare  ed  enfatizzare  ogni  passo
dell’attività  amministrativa,  siano  sfuggiti  particolari  di
tale entità”.

Accesso agli atti, Cavallaro
(FdI): “Sempre più difficile
al Comune”
“Sempre più difficoltoso l’accesso agli atti al Comune”.

L’accusa è chiara, è rivolta all’amministrazione comunale di
Siracusa e arriva da Paolo Cavallaro, presidente del circolo
Aretusa di Fratelli d’Italia.

“La carenza di personale-sostiene il legale siracusano-  non
può giustificare le modalità ed i ritardi con cui vengono
trattate le pratiche di accesso agli atti ai sensi della legge
241 del ’90. Sono stato costretto più volte a sollecitare,
persino  scrivendo  alla  pec  istituzionale  del  sindaco,  le
istanze presentate come avvocato e come dirigente di Fratelli
d’Italia”.

Per Cavallaro è “evidente la carenza di direzione e o di
controllo  da  parte  del  sindaco  e  degli  assessori,  che,  a
maggior ragione in tempi di assenza del consiglio comunale,
dovrebbero  dare  precise  direttive  agli  uffici  perché  il
palazzo venga percepito dai cittadini in modo assolutamente
trasparente”.

Il sospetto del presidente del circolo Aretusa di Fratelli
d’Italia è che “alcune mancate o ritardate risposte siano
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funzionali a limitare il diritto di critica delle opposizioni
politiche”.

Poi Cavallaro entra nel dettaglio e cita, come esempio, il
tentativo di accesso agli atti sul tema del verde pubblico,
per conoscere il numero di alberi piantati per ogni bimbo
nato, come prevede la legge 113 del 1992.
“L’assenza di un protocollo automatico digitale sulla posta
certificata in entrata, attivo in tantissimi enti pubblici-
aggiunge  l’esponente  del  partito  di  Governo-  è  ulteriore
mancanza di attenzione verso i cittadini”.

Infine una stilettata ed una previsione politica: “Non sono
solo le ciclabili insicure e le fontane spente, o l’assenza di
programmazione  su  parcheggi  e  trasporto  pubblico  che
porteranno i cittadini a bocciare questa amministrazione alle
prossime  elezioni-conclude  Paolo  Cavallaro-   ma  anche  il
distacco che ha alimentato con queste condotte, certamente non
ispirate a lealtà e trasparenza”.

Droga  in  via  Santi  Amato,
crack e hashish nascosti in
un tavolo
Ancora sequestri di droga in via Santi Amato. Gli agenti del
commissariato Ortigia hanno rinvenuto nella zona, considerata
piazza di spaccio, 4 dosi di crack e due di hashish, occultate
all’interno di un tavolo di plastica posizionato lungo la
via. Nel corso di tali  servizi finalizzati al contrasto del
fenomeno dello spaccio e del consumo di sostanze stupefacenti,
agenti delle Volanti hanno, inoltre, segnalato un giovane di
16 anni, trovato in possesso di hashish per uso personale.
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Spara a un cane: denunciato
70enne siracusano
Spara a un cane, colpendolo con un colpo di fucile a piombini.

Un uomo di 70 anni è stato denunciato dagli agenti delle
Volanti.  Dovrà  rispondere  di  maltrattamento  di  animali.  
L’episodio risale a pochi giorni fa. Era il 28 ottobre. Gli
agenti hanno sequestrato, inoltre, una pistola a molla ed una
carabina  ad  aria  compressa  con  i  relativi  munizionamenti,
rinvenuti in casa dell’uomo denunciato.

Violenza  e  minacce  alla
convivente: denunciato 37enne
di Pachino
Lesioni e minacce ai danni di una donna, la sua compagna di
vita.

Un  uomo  di  37  anni  è  stato  denunciato  dagli  agenti  del
commissariato di Pachino. Dovrà anche rispondere di minacce
gravi all’indirizzo della convivente.
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“Vita  difficile  per  gli
ambulanti  a  Siracusa:
impossibile anche mettersi in
regola”
“Impossibile lavorare a Siracusa, città in cui non è nemmeno
possibile mettersi in regola alla svelta, per gli ambulanti
tanti problemi e nessuna tutela”.
Lo sfogo è di un ambulante siracusano. Luciano vende calzature
e avrebbe voluto richiedere un posto per prendere parte alla
Fiera dei Morti, così come alla Fiera di Santa Lucia del
prossimo mese.
Non ci sarà, invece, e ritiene che si tratti di un errore di
gestione  da  parte  dell’amministrazione  comunale  di  una
questione  complessa,  che  “dovrebbe  prevedere  una  maggiore
elasticità, soprattutto nel caso di operatori che intendono
mettersi subito in regola”.
Per poter ottenere l’assegnazione di un posto per la propria
bancarella è necessario essere in regola con tutti i pagamenti
dovuti  al  comune.  “Il  canone  unico-  ricorda  l’ambulante-
significa  non  avere  alcun  debito  con  l’amministrazione
comunale, nemmeno da privato: che sia Imu, che sia Tari, che
sia,  invece,  suolo  pubblico.  Davvero  difficile  trovare
qualcuno che non ha nulla di arretrato da pagare a dire il
vero-  osserva  Luciano-  Nel  mio  caso,  ho  avuto  un  unico
problema di suolo pubblico per l’anno 2021, quando si disse
che non era necessario pagarlo in virtù di una legge che
infine  ha  avvantaggiato  solo  le  attività  con  dehors,
escludendo  i  chioschi  come  quello  che  avevo  io”.
Ci sarebbe un paradosso in tutto questo.
“Come  diversi  altri  miei  colleghi,  la  mia  intenzione  era
quella  di  mettere  tutto  a  posto  subito  e  di  chiedere,
pertanto, una rateizzazione. Mi è stato risposto di no, perché
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questa  soluzione  non  può  essere  adottata  se  non  dopo  il
recapito del secondo avviso da parte del Comune. Ma io voglio
pagare subito. Davvero si vuole ostacolare anche un’operazione
che va a vantaggio delle casse comunali?”.
Luciano prosegue, poi, il suo sfogo: “Non abbiamo nessuna
tutela, tento di sistemare questa questione ormai dallo scorso
anno,  non  ho  potuto  presentare  alcuna  istanza  per
l’assegnazione di un posto, visto che il calendario a cui ci
si attiene è annuale. Questo problema- conclude- va risolto.
In questo modo è impossibile lavorare”.

Ruba  un’auto  ed  una  tanica
d’olio da un garage: sorpreso
37enne, scatta la denuncia
Ricettazione di auto provento di furto  e guida senza patente,
recidiva nel biennio.

Per questo è stato denunciato a Lentini un uomo di 37 anni,
sorvegliato speciale.
Gli agenti del locale commissariato, transitando nei pressi
del Cimitero al fine di prevenire reati predatori che vengono
commessi in occasione della festa di “Tutti i Santi”,hanno
notato l’uomo alla guida di un’auto che, una volta intimato
l’Alt, alla richiesta di fornire la patente e i documenti
dell’auto, esitava.
Gli operatori hanno deciso dunque di approfondire i controlli,
scoprendo che l’auto era stata rubata poco prima da un garage
insieme ad una tanica di olio d’oliva di 30 litri. L’uomo non
aveva nemmeno la patente. Auto e olio sono stati restituiti
alla legittima proprietaria.
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Un  Consultorio  Familiare
gratuito  di  ispirazione
cristiana: via al progetto
Un  Consultorio  Familiare  gratuito  (Odv,  organismo  di
volontariato),  di  ispirazione  cristiana.
E’ il progetto che sarà presentato il prossimo 17 novembre a
palazzo Vermexio.
Alla cerimonia di presentazione, che si svolgerà nel salone
Borsellino alle 17:00 prenderanno parte l’Arcivescovo Mons.
Francesco Lomanto, il sindaco di Siracusa, Francesco Italia e
l’assessore alle Politiche Sociali, Conci Carbone.
Presidente  è  l’ex  parlamentare  Sofia  Amoddio,  Counsellor
professionista. L’obiettivo è quello di fornire alle famiglie,
in  questo  momento  alle  prese  con  una  situazione
particolarmente difficile, un supporto anche quando non sia
possibile sostenere i costi di uno psicologo. La sede si trova
in  Riviera  Dionisio  Il  Grande,  nella  sede  della  Caritas
Diocesana.

Foto: repertorio
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